



## Oportunidad por nearshoring puede perderse por la reforma judicial: sector privado

*La iniciativa genera poca confianza sobre su efectividad y aumenta la incertidumbre política, dice el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado.*



La reforma judicial de AMLO aumenta la cautela de los inversionistas y plantea la posibilidad de perder la oportunidad que ofrece el nearshoring, de acuerdo con el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

“Tal parece que, dado el entorno político, la cautela aumenta notoriamente, sobre todo desde los resultados electorales y más ahora que la Cámara de Diputados aprobó la propuesta de Reforma al Poder Judicial, lo que se refleja en la debilidad de la inversión y la posibilidad de perder la oportunidad que ofrece el nearshoring”, consideró el centro análisis del Consejo Coordinador Empresarial en su reporte semanal.

Agregó que los principales indicadores económicos del país continúan debilitándose, y confirman una tendencia a la baja de la actividad productiva para los próximos meses, como consecuencia principalmente del entorno político que prevalece en el país.

[Oportunidad por nearshoring puede perderse por la reforma judicial: sector privado \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)